

we give e.V. / Förderverein zur Umsetzung humanitärer Projekte in Afrika

In der letzten Woche fand die 72 Stunden Aktion unter dem Motto „Uns schickt der Himmel“ statt, welche vom BDKJ veranstaltet wird.

Hier hatten wir das große Glück das 23 Jugendliche inklusive Gruppenleiter aus Blaustein für unseren Förderverein wegive e.V. gesammelt haben.

Die ganze Aktion startete am Donnerstag im Xinedome in Ulm. Anschließend haben die Jugendlichen kleine Kunstwerke gebastelt und Kuchen gebacken.

Diese tollen Sachen haben die Jugendlichen am Freitagmittag auf dem Blausteiner Wochenmarkt verkauft. Um 18.30 Uhr am Freitagabend fand in der St. Martin Kirche ein Benefizgottesdienst statt, bei welchem die neue Jugendband aus Blaustein ihren ersten Auftritt hatte und diesen mit Bravour absolviert hat.

Im Anschluss fand ein gemütlicher Umtrunk mit Häppchen statt.

Am Samstag baten die Jugendlichen Nachbarschaftshilfe an, bei welchem unter anderem Unkraut gezupft, Schach gespielt wurde im Seniorenheim, Fenster und Autos geputzt wurden und vieles mehr.

Zum Ausklang am Sonntag fand ein Gottesdienst auf dem Löwenfelsen statt und ebenfalls wurde bei einem Weißwurstfrühstück zusammen gegessen.

Es war eine rundum gelungene Veranstaltung. Ein richtig großes Dankeschön gilt nochmals ganz besonders den Jugendlichen und Gruppenleiter, welche so viel Zeit und Engagement an den Tag gelegt haben, um den Bau unseres Ausbildungszentrums in Ghana zu unterstützen.